



MONITOREO ESPECIAL

Canal 10

Programa: **Entrevista de Telediario 10**

Entrevistador: Jorge Katín

Invitado: Eliseo Núñez (Vocero del PLC)

Fecha: 08 de Agosto de 2002

CANAL EXTRAPLUS.

TEMAS Y DEBATES´

El sr Bolaños y el subprocurador, el mismo que vendió la residencia de la embajada de Nicaragua en Washington se los embolsó. Dijeron lo que creyeron que era, pero no presentaron ninguna documentación. Entre la multitud de falsedades que a juicio de los dirigentes del PLC. El sr Fiallos dijo que el diputado David Castillo había recibido dinero de esa fundación, que dicho sea de paso, hoy AA DIJO QUE ESA FUNDACION ES DEL PLC, y que los fondos que ahí están, son donaciones de países amigos del PLC, que dieron dinero a esa campaña de 1996, y de la misma campaña de sr Bolaños, que recibió multitud, miles y miles de dólares de esa fundación.

Estas son las pruebas que dio a conocer David Castillo 14.000 dólares a Augusto Valle, diputado de la bancada A y B, 12.000 dólares a David Lovo, SECRETARIO DEL gobierno actual y Nueva Segovia, 9.000 dólares a Jose A. Rios secretario general del MTI para la campaña en Madrid, 9.000 dólares para Noel Antonio Senz para la campaña en Masaya y 6.000 dólares para Maria para la campaña de Rio San Juan

. David Castillo se lució hoy, y presentó los recibos originales. Yo tuve acceso a los originales y los coteje con estos recibos. Les voy a presentar la lista de lo que recibía de estipendio estos ciudadanos que ahora detentan el poder en Nicaragua, empezando por el sr Bolaños.

Enrique Bolaños se embolsaba 90 mil dólares anuales, si ustedes lo multiplican por cuatro años, se embolsaba 360 mil dólares, multiplicados por 14.20 se embolsó 51,120,000.

Además de embolsarse indebidamente esta plata, el sr Bolaños defraudó al Estado nicaragüense porque no pagó impuestos, u si alguien dice que esto es mentira, ahí están los recibos firmados. Mañana les voy a traer los documentos.

Es necesario que ustedes vean la transparencia del sr Bolaños, 51,120.000 córdobas en cinco años, que se puede hacer con eso cuantos hospitales se pueden comprar y cuanta medicina se puede comprar. Cuanta leche se le puede dar a los niños, cuantas galletas escolares. Saquen la cuenta.

El dr Arnoldo Aleman dijo que el sr Bolaños recibía 40,500 dólares mensuales, extra de su presupuesto para manejarse en la Presidencia. Eso significa que son 486.000 dólares por año, por cuatro años que estuvo este ciudadano se embolsó 1.944.000 dólares, mas 360.000 del estipendio se embolsó 2.304.000 dólares en cuatro años. Nuestro sacrosanto Presidente.

El Vicepresidente J.R. se embolsaba 13.000 dólares mensuales, mas allá de su salario, lo mismo que el sr Bolaños. Es decir recibían su chequecito fiscal que ganaban oficialmente ocho mil dólares, don J.R. mas trece mil, se tiraba este ciudadano 21,000. dólares mensuales. Solo en

estos 13.000 dolares mensuales al año, se ganaba 156.000 dolares por cuatro , se embolsaba 624.000 dolares, por 14.20 aproximado se embolso 8.860.800. cordobas.Cuanto significa esto en medicina.

Ademas de todo esto, a lo mejor, el actual Director General de Ingresos, comienza y les pide a estos ciudadanos que declaren sus impuestos y les haga un reparo, por todo lo que se embolsaron, sin pagar ni un solo impuesto, desde el sr Enrique Bolaños, que ahora se desempeña como Presidente, que no paga un peso de impuesto sobre la renta, esta metido en este asunto.